

PlantaDoce.

Empresa

Ambuibérica amplía plantilla en Salamanca y mantiene al personal de su centro coordinador

La empresa ha presentado un plan para la recolocación de los empleados adscritos al centro de coordinación, que se cerrará próximamente, además de contratar a cinco nuevos trabajadores.

PlantaDoce
26 mar 2019 - 13:30

Ambuibérica amplía plantilla en Salamanca y mantiene al personal de su centro coordi

Ambuibérica recoloca a su plantilla. La empresa adjudicataria del transporte sanitario en Castilla y León ha presentado al personal adscrito al centro coordinador de la ciudad castellanoleonesa, que se cerrará en las próximas semanas, una oferta de recolocación del total de sus empleados.

Esta oferta prevé que de los once profesionales que actualmente desempeñan funciones en el mismo, cuatro se incorporen al personal de movimiento y siete pasen a ocupar puestos de nueva creación. Además de no prescindir de ninguno de sus trabajadores, Ambuibérica ha ampliado su plantilla salmantina con cinco nuevas contrataciones, según ha anunciado el grupo en un comunicado.

Estas actuaciones vienen motivadas por **la reorganización operativa que está acometiendo Ambuibérica con el fin de coordinar el transporte sanitario regional desde el centro que posee en Zaratán (Valladolid)**. “El objetivo es mejorar las prestaciones que se vienen brindando a los pacientes de todo el territorio castellanoleonés mediante un único punto de coordinación; en ningún caso supone el traslado de las ambulancias, que mantienen su base en Salamanca”, explican desde la compañía.

Ambuibérica recolocará a los once trabajadores que

PlantaDoce.

ahora ofrecen el servicio en el centro coordinador de Salamanca

Los vehículos que ofrecen servicio en Salamanca pertenecientes al grupo Ambuibérica efectuaron en 2018 un total de 117.299 servicios frente a los 112.058 del año anterior, lo que supone un crecimiento de la actividad de casi un 5%.

Ambuibérica se fusionó a finales de 2017 con Emeru para crear Health Transportation Group (HTG), uno de los principales operadores de transporte sanitario en España y en Europa, con una implantación en 32 provincias españolas y 7.000 empleados.

HTG cerró 2017 con una facturación de 316 millones de euros y la previsión para 2018 es de 320 millones de euros, aunque de momento las cuentas no están consolidadas.